

Film 'Twisters' Raih Pundi-pundi \$80.5 Juta di Box Office, Sementara 'Deadpool & Wolverine' Mengintai Dari Jauh

Description

Film "Twisters" Membuat Terobosan Besar di Box Office

Pendahuluan:

Para penikmat film berbondong-bondong ke bioskop akhir pekan ini untuk menonton "Twisters," yang membuat film ini meraih kesuksesan besar di box office dengan pendapatan \$80.5 juta dari 4,151 teater di Amerika Utara.

Pencapaian Luar Biasa:

"Twisters" berhasil melampaui ekspektasi awal analisis dengan meraih pendapatan yang lebih besar dan menjadi pembukaan terbesar film live-action musim panas ini. Dampaknya terasa mirip dengan pembukaan film "Oppenheimer" tahun lalu, dan film ini menikmati keuntungan dari kepopuleran merek "Twister" yang orisinal.

Pendapatan Global:

Film ini telah membuka di beberapa pasar internasional dan terus merambah sejak akhir pekan lalu, dengan total pendapatan global sekitar \$574.4 juta.

Biaya Produksi dan Promosi:

Produksi film ini diperkirakan menghabiskan \$200 juta dan biaya promosinya jutaan dolar. Soundtrack film ini cukup populer, termasuk lagu dari Luke Combs yang telah mengumpulkan lebih dari 56 juta streaming audio.

Respon Kritikus dan Penonton:

Meskipun respon kritikus bervariasi, mayoritas memberikan tanggapan positif, dengan penonton memberikan CinemaScore A- dan 4.5 bintang di PostTrak. Penonton juga antusias menyampaikan bahwa Glen Powell adalah salah satu daya tarik utama film ini.

Antusiasme Online dan Pesaing di Box Office:

Film ini juga memicu diskusi online yang sengit, termasuk mengenai ketiadaan referensi eksplisit terkait perubahan iklim. Di sisi lain, "Deadpool & Wolverine" dikabarkan akan memuncaki box office minggu depan. Hal ini menimbulkan ketidakpastian terkait dampaknya pada performa "Twisters" di minggu kedua penayangan.

Ringkasan

Film "Twisters" menuai sukses pada akhir pekan ini dengan pendapatan kotor sebesar \$80,5 juta di Amerika Utara, melebihi ekspektasi awal. Secara global, film ini telah menghasilkan sekitar \$574,4

juta. Meskipun menerima tanggapan campuran dari kritikus, penonton memberikan penilaian positif dan antusias. Di sisi lain, film “Deadpool & Wolverine” diprediksi akan membuka dengan pendapatan besar minggu depan. Bagaimana menurut Anda film “Twisters” dan apakah Anda berencana untuk menontonnya? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark